



ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより
2025.1.17 NO. 47

— 救命救急講習しました（5年生） —

14日（火）の5校時に、南越消防組合南消防署から救命救急士の方を講師にお招きし、講習会をしていただきました。



最初に、救命救急をすることの大切さについて話をさせていただきました。そしてその後に、AEDを使った救命救急の方法を教えてくださいました。子どもたちは、初めてなので戸惑うことばかりでした。特に、心臓マッサージ（胸骨圧迫）については、「5cm」ぐらい押すように指示されましたが、どのくらい力を入れれば良いのかわからず、なかなか悪戦苦闘していました。でも、しばらくしていく内に、力を入れる加減がわかってくと上手にできるようになりました。

この体験は、とても大切です。前にも小学生や中学生の子が人命を救助したという話がニュースになっていたと思いました。その子たちは、学校でこのような講習を体験しており、とっさの判断で行動に移すことができたということです。もしもの時には、きっとこの5年生たちも的確な判断をしてくれることと思います。

大変良い機会になりました。



— 雪遊びを楽しみました（全学年） —

16日（木）は、雨や雪がちらほら舞うこともありましたが、3学期が始まってからでは一番の良いお天気でした。絶好の雪遊び日和でした。校庭には、年明けに積もった雪が20cmほどあり、こちらもちょうど良い雪遊びの場になっていました。子どもたちは、雪遊びスタイルになり、元気に遊びに熱中しました。

小さな雪山でそり滑り・雪合戦？（このときとばかりに先生を的に・・・）・雪上鬼ごっこ・雪だるまづくりなど楽しく活動できました。各学年1時間目一杯遊んで、子どもたちは大満足でした。



4～6年生は、来週24日（金）には、今庄365スキー場でスキー教室があります。今年は積雪が十分にあるようなので、スキーを楽しめそうです。楽しみです。

※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。